

Ni gota de agua en los días santos

• Sufrirán el corte diez delegaciones del DF y 13 municipios mexiquenses

Elías Chávez

Para la Zona Metropolitana del Valle de México el estiaje será especialmente crítico por el bajo nivel que guardan las presas del Cutzamala, sistema hídrico que abastece a 5.5 millones de personas en diez delegaciones del DF y 13 municipios del Estado de México, que sufrirán el corte total del suministro de agua durante jueves y viernes de la Semana Santa.

Se trata del tercero de cinco cortes programados para ahorrar 10.000,000 de metros cúbicos en cinco meses y enfrentar la falta de agua en las presas del sistema, que hoy se encuentran en 48 por ciento de su capacidad de almacenamiento.

De acuerdo con lo programado, los días 9, 10, 11 y 12 de abril se disminuirá a la mitad el suministro en bloque, con el fin de lograr el preciado ahorro, pero esta vez se realizará un paro total del suministro, mismo que iniciará a las 5:00 horas del jueves 9 de abril hasta las 17:00 horas del viernes 10, "para aprovechar la

Semana Santa, temporada en que baja la demanda de agua", según explicó el director general del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAMV), Efrén Villalón Figaredo.

A partir de esa hora se reiniciará el suministro hasta estabilizarlo en un 60 por ciento y restablecer totalmente el servicio antes que inicie el lunes 13 de abril, agregó el funcionario federal.

Las delegaciones afectadas por la reducción del suministro serán Cuajimalpa, Tlalpan, Magdalena Contreras, Alvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Benito Juárez, Coyoacán, Azcapotzalco,

Cuauhtémoc e Iztapalapa.

Así como los municipios de Tlalnepantla, Atizapán, Naucalpan, Cuautitlán Izcalli, Huixquilucan, Nicolás Romero, Tultitlán, Coacalco, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Lerma, Ocoyoacac, así como la ciudad de Toluca.

Según el acuerdo de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) con la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) y

del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), es responsabilidad de los organismos locales el suministro directo del vital líquido a las colonias.

Para aprovechar el corte al suministro de agua, se contempla un mantenimiento mayor en las instalaciones del Cutzamala.

La Conagua confía en que el corte total del suministro se resentirá hasta el Viernes Santo, considerando que el jueves los organismos operadores contarán con los tanques de abastecimiento llenos.

Durante esta tercera disminución, el funcionario federal recordó que dada la escasa precipitación pluvial que se registró el año pasado en esta cuenca, los niveles de las siete presas que abastecen a la Planta Potabilizadora Los Berros presentan un nivel al 48 por ciento, por lo que esta reducción ayudará a hacer frente a los meses de estiaje.

Como anteriormente se informó, con este paro total se llegará a 6.000,000 metros cúbicos de los 10.000,000 que se tienen contemplados ahorrar para hacer frente a la temporada de estiaje.



Fecha 05.04.2009	Sección Información General	Página 10
----------------------------	---------------------------------------	---------------------



Hoy, Domingo de Ramos; desde la víspera manos expertas dieron forma a las palmas. (Foto: Javier Ríos).